

## **Gelungene Premiere auf dem Rathausplatz in Seewald**

Zum ersten Mal wurde in Besenfeld der 1. Mai mit einem Schwaben-Frühstück und einem kleinen Umtrunk am neuen Rathaus gefeiert. 40 Seewälder und viele Kinder fanden sich am frühen Vormittag spontan ein, um bei einer Tasse Kaffee und einer Butterbrezel den geschmückten Maibaum zu bewundern und dem Musikverein Besenfeld zu lauschen, der mit „Der Mai ist gekommen“ und beschwingten Musikstücken eine fröhliche und bunte Atmosphäre auf den Rathausvorplatz zauberte.

Initiatoren waren die neuen Vorsitzenden des Schwarzwaldverein Seewald e.V. Petra Schnierle und Torsten Hopperdietzel, deren Idee von ihren Mitgliedern und dem Musikverein tatkräftig unterstützt wurde. Die prächtige Weisstanne aus dem Gemeindewald wurde von Frauen des Schwarzwaldvereins traditionell mit vielen bunten Bändern geschmückt.

Jörg Schebetka und Petra Schnierle hielten als 1. Vorsitzende der jeweiligen Vereine eine kurze Begrüßungsansprache, in der sie das Brauchtum und die Bedeutung der Maifeier für die Gemeinde beschrieben und alle Anwesenden einluden, mit ihnen gemeinsam, fröhlich in die nun nahende Wachstumszeit zu starten. Bei vorsommerlichen Temperaturen, plätscherte der bunt geschmückte Rathausbrunnen fröhlich vor sich hin und animierte zu einem spontanen Tänzchen unter dem Maibaum. Nach dem gemeinsamen Frühstück starteten viele der Anwesenden zu ihren Mai-Wanderungen.